

SDPnoticias.com

Van regios por refrendo a @AdrianDeLaGarza

GABRIEL AYALA@GaboAyalaS

A unos días de la jornada electoral, Adrián de la Garza, alcalde con licencia de Monterrey y candidato del PRI que busca el refrendo de los regiomontanos, se perfila claramente para ser el primero en lograr una elección consecutiva a la alcaldía de una ciudad tan importante como la capital de Nuevo León.

Las diferentes encuestas lo colocan como puntero faltando solo tres días para que concluya el periodo de campaña y la tendencia en las preferencias hacia Adrián siempre fueron al alza. ¿Qué hay detrás de los números? No es casualidad que los regiomontanos decidan depositar su confianza nuevamente en su alcalde. Adrián de la Garza recibió el municipio de Monterrey como el más endeudado del país tras nueve años de administraciones panistas, las calles estaban destrozadas por falta de mantenimiento y la Policía de Monterrey no tenía equipo para hacer su tarea. Durante el primer año de su gestión Adrián se dedicó a planear y sanear las finanzas públicas, logró hacerlo de tal forma que redujo la deuda en \$1,300 millones de pesos y calificadoras crediticias como Standard & Poor's elevaron la calificación del municipio.

Para rehabilitar las calles lanzó el programa Vialidades Regias, un esfuerzo con alcances de los que no se tiene un precedente registrado al repavimentar 5.1 millones de metros cuadrados de avenidas y calles en una sola administración y al precio más bajo del que haya registro en la ciudad.

Además, en materia de seguridad realizó una inversión récord de \$800 millones de pesos para pasar de 29 patrullas recibidas a 400 con las que hoy cuenta la Policía de Monterrey, e instalar un Sistema de Inteligencia único en el país que incluye 2 mil cámaras y plataformas tecnológicas capaces del seguimiento e identificación de vehículos y despacho automático de patrullas ante una emergencia.

Estos son solo ejemplos del cambio tangible que en dos años y medio han palpado los regiomontanos con una administración municipal en manos de un perfil que lejos de buscar reflectores y anuncios mediáticos, se ha dedicado a trabajar con todo un equipo profesional a resolver los problemas prioritarios de Monterrey.

Adrián tiene claro que aún hay algunas asignaturas pendientes y las va a palomear. Su fórmula es sencilla: resultados vencen desgaste de gobierno.